



社比べてからクリクラに決めました
クリクラを選んだ一番の理由は、調
乳に適していること。色々な
雑誌を読んで、クリクラが軟水で
温度調節も便利だと分かったので
もう一つは価格です。1本の値段や
ランニングコストを比べたら、クリ
クラが一番手頃だったんですね。

今は、お茶・コーヒー、おみそ汁や、ご飯を炊くのにもクリクラを使います。時々水道水を飲むとやっぱり違うなと思いますね。

去年の夏から始めました。震災の時、愛貴が生後1ヶ月くらいだったんです。まだ母乳でしたが、私が飲むにもミルクを作るにも水が心配で、わざわざ他県から送つてもうつっていました。でも、ペットボトルは捨てるのが大変ですよね。実家でウオーターサーバーを使っていたので、うちでも考えようということになり、数

クリクラはいつから
お使いですか？

どんな使い方を
されていますか？

まわりのママ友達も
結構クリクラなんです。



仕事をもつてるので、帰宅後など「お味噌汁を作るのに、お湯から作るのは便利」とのこと。

自分でお水が
飲めらんだよ

お水大好きという由奈ちゃん。クリクラになって自分で水が吸みやすくなった。

クリクラとくらそう。
ユーザー様訪問⑨ 郡山市／齊藤様

クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。